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Monsieur le président, mesdames, messieurs,

Cette convention d’objectifs et de moyens pérennise le partenariat initié par votre majorité
avec les fédérations de chasse dès 2016 que nous avons toujours soutenu…

Reconnaître la chasse et les chasseurs, c’est reconnaître une écologie sans idéologie, une
écologie du quotidien, au plus proche de la nature de la faune et la flore qui est notre
patrimoine séculaire. Reconnaître la chasse et les chasseurs c’est aussi soutenir une filière
dynamique et des emplois directs non dé localisables…

Oui, La chasse en France est un sport mais c’est aussi un véritable art de vivre hérité de la
Révolution française, en ce sens la chasse est une conquête démocratique qui devrait
plaire… aux écologistes les plus excités…

J’affirme ici solennellement, que l’écologie intelligente et pragmatique ce sont les
chasseurs qui la pratiquent… ces 120 000 chasseurs de notre région qui en moyenne
donnent 80 H de leur temps en bénévolat au service de la nature et qui régulent des
populations de sangliers dont la prolifération demeure hautement accidentogène

Monsieur le président, permettez aujourd’hui de rappeler le souvenir d’un homme, un
homme qui nous a malheureusement quittés il y a quelques mois….
Jean Paul BESSON, ancien Président de la fédération de chasse du département du Rhône, il
était un ardent défenseur de la nature et de sa faune sauvage. Il avait beaucoup agi pour la
formation et la sécurité, il avait beaucoup agi pour la compréhension de notre sport hors des
sphères cynégétiques habituelles… Il aimait la nature, il avait le gout de la chose publique et
de l’engagement au service des autres, que sa mémoire soit rappelée ici dans cette enceinte
régionale…

Monsieur le président, au nom de la ruralité, au nom des traditions françaises et pour une
écologie sans idéologie, mon groupe votera bien entendu ce rapport

Christophe BOUDOT
Conseiller régional. – Groupe LIS



Intempéries climatiques

Les années se suivent et se ressemblent, on ne compte plus ces derniers jours, les récoltes,
les vignobles endommagées parfois gravement par les intempéries. La nature nous rappelle
parfois rudement que c’est elle qui décide en tout, et qu’il faut s’adapter à elle… Le système
assurantiel reste hors de prix, alors la région dont je me félicite de l’augmentation du budget
se fait un point d’honneur d’accompagner nos exploitants agricoles…


